
 

経済建設常分科会会議録（要旨） 

 

○開催年月日  令和３年９月８日（水） 

午後 １時１５分 開会 

午後 １時４５分 閉会 

○場   所    第２常任委員会室 

 

○出席委員（７名） 

委 員 長 宮 城   克  副委員長 米 須 清 正 

委  員 濱 元 朝 晴  委  員 宮 城  司 

委  員 又 吉   亮  委  員 真 喜 志  晃 一 

委  員 伊 佐 哲 雄    

 

○欠席委員（０名） 

 

○説明員（０名） 

 

○参考人（０名） 

 

○議会事務局職員出席者 

主 任 主 事 渡 嘉 敷  真 

 

〇本日の分科会の協議日程 

第６回 議会報告及び市民との意見交換会における意見の取扱いについて 

 

 

 

 

 



令和３年度経済建設分科会 

 

                     令和３年９月８日（水） 

 

○宮城克 委員長 ただいまから経済建設分科会を開会いたします。 

                     （開会時刻 午後１時１５分） 

 

【議題】第６回議会報告及び市民との意見交換会における意見の取扱いについて 

 

○宮城克 委員長 前回、当局からの聴取を行い、その後、委員長、副委員長及び事務局にて回答案を

作成したため、その内容について確認いただき、御意見を伺いたい。 

※事務局、回答案について読み上げる。 

○真喜志晃一 委員 データで回答案を提供いただきたい。 

○議会事務局 データを作成し、提供してまいりたい。 

○伊佐哲雄 委員 №20の大山の田いも振興についてであるが、市としての方向性は決まっているのか。

回答案との整合性は取れているのか伺いたい。 

○議会事務局 前回、当局から聴取したところでは、市としては10ヘクタール程度を残したいが、地権

者アンケートでは約２ヘクタール程度の利用希望にとどまっているとの内容で答弁があった。その後、

又吉亮委員から、約８ヘクタールの開きがあるため、地権者以外の市民へもアンケートをするなどの取

組も影響を考慮の上で検討いただきたい旨のやり取りがあった。又吉委員としては、アンケート調査に

よってどのような影響があるかわからないため、慎重に検討していただきたいとのことであった。今回

の回答案ではアンケート調査実施への提言は行わず、申し送りにとどめている。 

○宮城克 委員長 ただいま配付した回答案について、持ち帰り検討いただき、次回は９月14日の経済

建設常任委員会の審査終了後に本分科会を開催し、決定することといたします。 

 

○宮城克 委員長 経済建設分科会を閉会いたします。 

（閉会時間 午後１時４５分） 


